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『協働通信』は、「那覇市協働によるまちづくり推進協議会 ～なはおせっかいワクワク隊～ 」

の行う事業の一環として、毎月発行しています。 

 

 

 

 

 

 

  
今年３月設立した『環境分野専門部会』では、部会

初の試みとして、全協働大使の皆さんに呼びかけ、ク

リーンアップ活動（ゴミ拾い）を実施しました。 

８月３日（土）の午前８時 45 分、平和通りの協働

大使活動支援センター前に集合し、お揃いのポロシャ

ツやビブスをまとっての出発式。「うちなーぐちラジ

オ体操」で体をほぐしたあと、「壺屋やちむん通り～

テンブス館コース」「浮島通り～国際通り～テンブス

館コース」の 2 グループに分かれ、約 1 時間、総勢

59 名でゴミ拾いを行いました。 

部会では、ゴミ袋やチリばさみ・軍手の手配、当日

の受付やコースの先導等の役割を分担し、皆さんの協

力を得ながら進めることができました。また、那覇市

の環境政策課や市民生活安全課、まちづくり協働推進 

課の職員の皆さんも応援に!! 

ゴミ拾いをしながらマチグヮーを歩き、楽しく“ゆんたくはんたく”、

いい交流ができました(^o^) 

 清掃終了後は、

希望ヶ丘公園の

木陰の中でゴミ

分別、そして、共

催の「那覇市子ど

も会育成連絡協

議会」から差し入

れのチューチュ

ーを食べながら

休憩。皆さんの充

実した、楽しそうな笑顔が印象的でした。 

 翌日の国際通りで開催された「夏祭り in なは一万

人のエイサー踊り隊」に向けての取組でしたが、参加

された皆さんの中に市民としての一体感が生まれる

場となったようです。 

 

 

【連絡先】 那覇市協働によるまちづくり推進協議会 事務局 ☎８６１－３８０２ 

～ 協働で広げよう 環境の輪 ～ 

環境分野 

専門部会 

初の取組 

BLOG http://kyoudou78.ti-da.net/  facebook http://www.facebook.com/kyoudoutaisi78 見てね～(^^)/ 

http://kyoudou78.ti-da.net/
http://www.facebook.com/kyoudoutaisi78
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 前年度からの継続事業である「協働大使地域ゆんたく会」は、概ね中学校区単位とした地域内で点在して

活躍する協働大使が集い、お互いを知り、繋がるきっかけの場として実施しています。 

今年度は、毎月 2 校区ごとに行い、今年１０月には全１７校区開催達成を目指しています。 

7 月は、「仲井真中学校区」と「鏡原中学校区」で開催しました。 

 

★☆★ 仲井真中学校区 ★☆★ 
7 月 23 日（水）18 時半から、那覇市仲井真の『居酒屋きら

く』にて開催、少人数ではありましたが、仲井真地域ならではの

ゆんたくができました。♦地域福祉について話が及ぶと、参加者

のお一人、真地団地自治会の眞榮城会長が取り組んでいる『百金

食堂』に皆さんが高い関心を示され、「是非、仲井真中学校区の

協働大使の皆さんと一緒に訪ねたい！」と意見が一致、次回の地

域ゆんたく会は「真地団地自治会の百金食堂」で開催しようとい

うところまで話がまとまりました！♦これをきっかけに、地域で

取り組めることの再発見に繋がるといいですね(^o^) 仲井真中

学校区地域の協働大使の皆さん、次回は是非、ご参加ください！ 

 

★☆★ 鏡原中学校区 ★☆★ 
 7 月 30 日（火）１８時半から、那覇市鏡原町の『中

華厨房桂林』にて鏡原中学校区地域ゆんたく会を開催し

ました。初顔合わせの方、久しぶりに再会された方、お

互いのことを改めて紹介し合い、和やかに会を進めまし

た。♦「自分の地域にいる協働大使のことを知らない」「協

働大使として、他の皆さんと一緒にできる事はないか」

などのお話があり、これからますます繋がりを深めて、

地域のためになるよう頑張りたいと気持ちを一つにしま

した。♦円卓で美味しい中華料理をいただき、少しお酒

も飲みながら、皆さん、近くなれたようです。この輪を

さらに広げていきたいですね(^^)/ 

＊＊(^o^) 公園道路ボランティアゆんたく会開催しました～♪＊＊ 

 3 ヵ月ぶりの「公園道路ボランティアゆんたく会」は、7

月24日（水）午前9時45分から那覇新都心公園にて開催、

20 名余の皆さんが参加されました。ここで活動をしている

「寿志の会 かりゆし長寿大学いきいき園芸クラブ」の皆さ

んのご協力の下、公園内の花壇の手入れでスタート。午前中

とはいえ強い日射しの中、汗だくになりながらも手際よく、

慣れた調子で作業を進める皆さんに感心しきりでした。 

 その後は緑化センターに場所を移し、涼しい中で、お互い

の活動紹介や課題の共有などゆんたく。今後はこのゆんたく

会を、どう発展させていくか等について検討、次につなげま

した。さて、次回はどこの公園、どんな内容でゆんたく会が開催されるのか楽しみです！！ 

 

☆ 7月の協働大使地域ゆんたく会!(^^)! ☆ 

 


